

PRI-Edomex denuncia “turismo electoral”; impugnará precandidatura de Delfina Gómez

El presidente estatal del PRI, Erick Sevilla Montes de Oca, denunció que la serie de “irregularidades”, atribuibles a Morena antes de que inicien las campañas del Estado de México, evidencian que “no hay piso parejo”, lo que llevará a que se pida la improcedencia del registro de Delfina Gómez.

En conferencia de prensa, el líder del tricolor mexiquense. mos-

tró videos donde presuntos servidores de la nación, detectados en Nezahualcóyotl, amenazaban con el retiro de apoyos sociales de no ganar Morena y señalan que les dieron instrucciones desde palacio nacional. Agregó que 8 de esas personas fueron remitidas ante el ministerio público y salieron bajo fianza.

Eric Sevilla expuso como otras

de las irregularidades lo que llamó “turismo electoral”, al detectarse a la fecha más de 74 mil cambios de domicilio para poder votar en el municipio de Chalco, de personas provenientes de la ciudad de México, Hidalgo, Veracruz y Puebla, todos gobernados por Morena, por lo que ya se dio aviso a la autoridad electoral.

Dió que adicional a las al me-

nos tres visitas descubiertas del coordinador de campaña Horacio Duarte a palacio nacional, el pasado 18 de marzo, la precandidata Delfina Gómez, usó cuatro canales de comunicación oficiales para hacerse visible y ostentarse como abanderada de su partido.

El presidente del PRI, se mostró extrañado por otra parte, de la presunta negativa de Delfina Gó-

mez a participar en debates, “que no la escondan, que no la amordacen, son otras personas quienes dirigen los destinos de su candidatura”, la ciudadanía tiene derecho a conocer sus propuestas, expresó.

Sobre una supuesta entrega de la elección mexiquense, aseveró que “el priísmo mexiquense no entrega nada, aquí vamos a pelear palmo a palmo la elección, ya tenemos estructura en cada una de las secciones electorales, nosotros estamos trabajando con la población, en terreno, no mandando siervos de la nación a amenazar a adultos mayores” • (Concepción González Tenorio)

Pide PRI investigar cambio de 73 mil personas al Edomex

Adriana Novelo

Toluca.- El líder del Partido Revolucionario Institucional Eric Sevilla, señaló que tienen sospechas fundadas de una migración atípica de ciudadanos que se establecen en domicilios de diferentes municipios mexiquenses y que debe ser investigado por la autoridad, para evitar el "turismo electoral" como padecieron otras entidades del país, ya

que se han detectado 73 mil cambios de domicilio al Estado de México.

Se han detectado 73 mil 400 cambios de domicilio en el Estado de México y que se gestionaron a través del INE, de los cuales el 52% de los electores proceden de la Ciudad de México y el resto de Hidalgo, Veracruz y Puebla. El fenómeno migratorio se centra en 260 secciones electorales, alertó el di-

rigente estatal del PRI, Eric Sevilla.

Detalló que en dos secciones electorales como la 1052 y 1054 del municipio de Chalco se han registrado más de 1,300 cambios de domicilio; en las secciones 4208 y 4251 de Tecámac se reportaron 1,635 casos de nuevos domiciliados; en las secciones 5904 y 5912 de Zumpango se tiene el reporte de 1,700 cambios.

ERIC SEVILLA

PRI no entregará Edomex a Morena

LOS PRIÍSTAS CUESTIONARON AL GOBIERNO FEDERAL, A MORENA Y A SU CANDIDATA, CASI LO MISMO QUE LA CONTRAPARTE CRÍTICA DEL PRI Y EL GOBIERNO ESTATAL



Escanea el QR

La coalición del PRI busca ganar la candidatura



· Aseguran que la contienda va muy "pareja"

VOTOS



· Se recordó que en 2017 el PRI obtuvo sin la coalición 2.9 millones de votos y que ahora el objetivo es obtener más de 3 millones de sufragios con "los coaligados"

MARIO LÓPEZ
GRUPO CÁNTON

EDOMEX.- El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla, asegura que el Edomex "no se entrega" ni se ha acordado con Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) la entrega del gobierno estatal, por lo que priistas y coaligados trabajan para ganar esta elección que según él está muy "pareja".

Lo anterior, en alusión a las recientes declaraciones de la dirigencia estatal del partido Movimientos Ciudadano y de su candidato Juan Zepeda, en un presunto acuerdo del PRI y Morena, donde esta

última ganará las elecciones del 4 de junio, y que es una de las causas para no participar en la próxima contienda electoral para renovar la gubernatura del Estado de México.

En conferencia de prensa en la sede del PRI en la Ciudad de Toluca el dirigente del tricolor en el Estado de México señaló que "aquí no hay nada entregado", y asegura que "el PRI trabaja con el PRI mismo" y los partidos de la coalición trabajan coaligados.

Y reafirmó de forma reiterada: "no hay entregas de nada" ni por negociación, ya que dijo que "todos los priistas" están trabajando "metro a metro" y a parte también con los partidos PAN-PRD-NA a la gubernatura.

En su momento el priista presumió que su candidata, Alejandra del Moral, acude a entrevistas en distintos medios de comunicación y plataformas, y criticó que la maestra Delfina Gómez, no hace la misma exposición ante la prensa y, según él, porque la morenista está "maniatada".

No conforme con la respuesta de Morena en no debatir los cinco debates que los coaligados proponen, Eric Sevilla, ahora recurrió a las universidades y las alentó para que inviten a ambas candidatas a debatir para según dar a conocer sus propuestas de campaña.

En otro tema, sin mencionar el programa del Salario Rosa que promueve el gobernador Alfredo del Mazo, el dirigente del PRI en el Estado de México señaló que el ejecutivo mexiquense "está haciendo su chamba" y que él (Eric Sevilla) se rige bajo los lineamientos del Comité Directivo Estatal del PRI, no del gobernador, y del Consejo integrado por todos los partidos en coalición.

El priista se dirigió a la ciudadanía en que nadie debe condicionarles ni amenazarlos en quitarles los apoyos que obtienen con recursos federales, y de nuevo omitió decir de la misma forma con la ayuda que se les proporciona con recursos estatales. Recordó que en 2017 el PRI obtuvo sin coalición 2.9 millones de votos y ahora van por más de 3 millones.